

Nuit encore une fois bien humide avec une pluie soutenue de 1h du matin jusqu'à 3 ou 4 heures. Heureusement le lever se fait au sec et nous partons dès 7h30 pour un safari photo. Safari que nous renouvelerons l'après midi.

C'est l'occasion de continuer à admirer la transformation du parc par la pluie avec de multiples plans d'eau et une couleur verte omniprésente là où d'habitude domine le jaune de l'herbe séchée et du sable.

Au final, sur la journée, nous aurons vu: zèbres, impalas, springboks, chacals, 3 lions, girafes, gnous, bubals, mangoustes jaunes, koudous (mais peu) ainsi que pas mal de faucons dont un faucon pygmée.